



Pièces	5 Pièces
Superficie	198 m²
Référence	NIC210046
Prix	2 620 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

A quelques minutes du centre de Méribel, ce beau chalet de quatre chambres offre une ambiance cosy, au sein d'un environnement naturel et préservé. Aménagé sur quatre niveaux, ce bien d'environ 198 m² offre une belle chambre Master en suite dotée de son propre salon mais aussi deux autres chambres et un dortoir. Le grand espace de vie comprend un séjour et un salon ouvert sur une cuisine moderne. En plus d'un ski room, d'une buanderie et d'un parking, un sauna, un spa et une salle de cinéma-jeux complètent ce bien.

Just a few minutes from the centre of Méribel, this beautiful four-bedroom chalet offers a cosy atmosphere in a natural and preserved environment. Arranged on four levels, this property of approximately 198 sq m offers a beautiful principal bedroom en suite with its own living room, but also two other bedrooms and a dormitory. The large living area has a balcony and includes a living room and a lounge that opens onto a modern kitchen. In addition to a ski room, a laundry room and a car park, a sauna, a spa and a cinema-games room complete this property.

SAVILLS MÉRIBEL

375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr